
 

 

 

 

 

＊＊ 遠足に行ってきました！ ＊＊ 

 ４月２３日（水）、１年生初の学年行事である遠足がありました。雨模様のなか、キゴ山ふれあ

い研修センターにて、プラネタリウムの鑑賞や先生方からの学習・生活のお話があったり、リーダ

ー会主催のレクリエーションで盛り上がったりしました。雨を避け、食堂での昼食になりました

が、お弁当におやつにと楽しんでいました。大きなけがや事故なく１日を終えることができて良か

ったです。運営に協力してくれたリーダー会の皆さん、ありがとうございました。 
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遠足のふりかえり より 

学年オリエンテーションを通して、よりみんなと仲が深まったし、話したことのない人たちと１

つになって楽しめたと感じました。この一日、トラブルもなく全員が笑顔で過ごせたと思います。

でも、メリハリをつけて行動することができなかったと気づきました。特に、１回で指示を聞くこ

とが難しかったので、これからはメリハリを意識して生活したいです。（１組） 

 

バスの中でも友達どうしでしゃべれたし、オリエンテーションでは少し寝てしまったけど星のこ

とを学ぶこともできて、昼食では笑顔でみんなと食べた。遊びでは、会長の話を聞いて楽しく遊べ

たし、帰りのバスでは「ありがとう」という気持ちを運転士さんに伝えられたので良い一日だった

なと思います。（２組） 

 

今回の遠足を通して改善点が多く見つかったなと思いました。会長や副会長たちが休み時間や放

課後にまで集まって計画を立ててくれていたのに、私たちのせいで遊ぶことができなかったのは申

し訳ないなと思いました。小学校のときと比べて３倍近くの人数で行動することがどれだけ大変な

のか分かりました。これからは学年目標の「考動」が達成できるように周りを見て考動していきた

いです。（３組） 

 

この遠足でクラスのみんなと前よりももっと仲良くなれたし、話したことがない人とも話してみ

たりすることができたので、交流していくことは大切だなと思いました。プラネタリウムでは、夜

の地球を宇宙から見ると光の場所と数で世界が抱える問題を見ることができるというのがすごいと

思いました。遠くにきれいな山が見えたり、霧に包まれた道を下ったりと、今回たくさんの場面で

自然を感じられて気持ちよかったです。（４組） 

 

 

 

＊＊ ５月１６日（金）部活動の日 ＊＊ 

 ５月１６日（金）は部活動の日（金沢市春季大会）です。運動部は、市内 

で大会が開催されます。文化部は、部ごとに発表会があったり、校内で活動 

したりします。集合場所と時刻、持ち物、弁当の有無、欠席連絡の方法な 

どを、顧問の先生にしっかり確認しておきましょう。不明な点等あれば、 

あらかじめ確認しておくといいですね。 

４組 


